

AVISO DE INTERÉS GENERAL

Desde la gerencia del Hospital Departamental San Juan de Dios de Riosucio Caldas E.S.E, informamos a la comunidad que, al ser una entidad prestadora de servicios de salud, hemos recibido un comunicado desde el Ministerio de Salud y Protección Social con el fin de adoptar **Medidas Preventivas** con respecto a la posibilidad de la llegada del COVID-19 a Colombia.

Sin embargo, es de resaltar que a la fecha, **No se han confirmado casos en nuestro país.** Por tal motivo, enviamos un parte de tranquilidad a la comunidad con respecto a dicho tema.

Invitamos a usuarios y colaboradores a estar atentos a nuestros canales de comunicación oficiales: página web **www.hospitalriosucio.gov.co** y página de Facebook: **Hospital Departamental San Juan de Dios de Riosucio, Caldas**, en los cuales nos encontramos compartiendo información de interés con respecto al COVID-19 (Corona Virus).

Atentamente,

Gerencia

Hospital Departamental San Juan de Dios de Riosucio Caldas
E.S.E